

須賀川市立義務教育学校「稲田学園」学園だより

とう oun  
**稲雲**

令和6年度 第5号

令和6年6月14日発行

発行者：校長 田中 朗裕



## ○本物に触れる素晴らしい機会となりました

6月3日（月）に、5年生から9年生までを対象に、アマラウ・ビエイラ氏のピアノコンサートを本校「稲雲ホール」で開催しました。民主音楽協会東北センター様が主催し、一般のお客様や保護者の皆様にもご参加いただき、普段触れることができない本物の音楽に触れ、会場にいる全員で感動を共有することができました。



## ○自分と仲間を信じて、全力で戦い抜きました！

6月4日（火）・5日（水）に、令和6年度岩瀬支部中体連総合大会の各競技が開催されました。生徒達は、これまで積み上げてきた努力を信じて、チームの目標に向かって諦めることなく、最後まで全力で戦い抜きました。多くの保護者や地域の皆様の応援も力になったと思います。応援ありがとうございました。

【結果】 野球部、バドミントン部、卓球部が県中大会に進出しました。

○ 野球部 準優勝

○ バドミントン部 女子団体 第2位、女子シングルス 第2位、女子ダブルス 第2位  
男子団体 惜敗、男子シングルス、男子ダブルス 惜敗

○ 卓球部 男子団体 第3位、男子シングルス 第2位、男子ダブルス 第3位、第5位

○ ソフトテニス部 女子団体 惜敗 女子シングルス・ダブルス 惜敗

県中大会は、6月18日（火）・19日（水）に開催されます。先日の壮行会では、自分たちの目標や岩瀬支部の代表としての思いを語ってくれました。保護者や地域の応援をよろしくお願いいたします。



## ○朝の素敵な時間です！

本校では、朝の読書の時間に、ボランティアの方による前期・後期課程の児童生徒への「お話し会」や「読みきかせ」、図書委員会の児童生徒による前期課程の児童への「読みきかせ」を実施しています。聞く人のことを考えた本選びから、表現豊かな音読のための練習に感謝です。そして、それに真剣に耳を傾ける児童生徒の姿を見ることができ、心が温かくなったり、深く考えさせられたりする素敵な時間です。



## ○今年度もプロジェクト始動です！

自分たちが使ったランドセルをアフガニスタンに届けるための「ドライトマトプロジェクト」(5・6年生)がはじまりました。地域のJ-RAPさんの力をお借りして、6月6日(木)にトマトの苗植えをしました。J-RAPの会長さんからは「一緒にトマトを大切に育てていきましょう。見ていて何か変化に気付いたらいつでも来るよ。」と、力強い言葉をいただきました。福島テレビの取材も受けました。



## ○児童が様々な学びを通して成長しています！

市の研修バスを活用した校外学習(2・3・4年生)やESD(Education for Sustainable Development: 持続可能な開発のための教育)環境教育(4・5年生)、まち探検・獣医師派遣(2年生)、むし歯予防教室(3・4年生)など、前期課程の児童が様々な学びをしています。

学習や体験を終えた後の児童からは、「楽しかった」「たくさん勉強できた」などの声が聞かれたり、学んだ内容を伝えてくれたりする児童もいます。体験を通じた学びの力の大きさを感じることができ、嬉しく感じています。



2年生のまち探検と獣医師派遣

4年生のESD環境教育

5年生のESD環境教育



3年生のきゅうりん館訪問

4年生の浄水場訪問

5年生のムシテック訪問

3年生のむし歯予防教室

## ○教職員も勉強しています！

6月12日(水)の職員会議の後に、教職員を対象とした「心肺蘇生法講習会」を実施しました。これからプールの時期を迎えることもあり、先生方が胸骨圧迫(心臓マッサージ)等の心肺蘇生法を知っておくことが重要であるためです。講習会は、はじめに救助のしかたやAEDの使い方についての動画を視聴し、その後、実際にAEDを使った実習を行いました。真剣に実習している間にも、先生方からは、多くの質問が出て、疑問点をひとつずつ確認しながら、児童生徒の命を守るためにとるべき行動について学びました。

